

Fecha: 07-02-2026
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl. : La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Bárbara Bautista Yapura, estudiante de quinto año de Enfermería de la Universidad de Tarapacá y beneficiaria de la Beca Indígena de Minera El Abra por segundo año consecutivo, colaboró en un operativo de salud preventiva en la localidad de Lasana, acercando prestaciones médicas a las vecinas y vecinos

Pág. : 16
 Cm2: 551,4

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

[BECADA GESTIONÓ OPERATIVO DE SALUD PREVENTIVA EN LASANA]



EN MÁS DE DOS DÉCADAS, LAS BECAS INDÍGENAS DE MINERA EL ABRA SE HAN POSICIONADO COMO UNA HERRAMIENTA FUNDAMENTAL PARA FORTALECER LA EDUCACIÓN TÉCNICA Y PROFESIONAL.



Con el propósito de retribuir a su comunidad, Bárbara Bautista Yapura, estudiante de quinto año de Enfermería de la Universidad de Tarapacá y beneficiaria de la Beca Indígena de Minera El Abra por segundo año consecutivo, colaboró en un operativo de salud preventiva en la localidad de Lasana, acercando prestaciones médicas a las vecinas y vecinos del sector. ☀



LAS BECAS INDÍGENAS DE MINERA EL ABRA, BUSCAN APOYAR A JÓVENES DE LAS COMUNIDADES DE ALTO EL LOA Y CALAMA. ABajo, BÁRBARA Y SU MOTIVACIÓN EN EL OPERATIVO.



:"HICE MI PRÁCTICA Y VI QUE MUCHOS EXÁMENES SE HACEN SÓLO EN CALAMA. MI IDEA FUE TRAER LOS EXÁMENES A LA COMUNIDAD, PARA PESQUISAR A TIEMPO Y HACER LAS DERIVACIONES CORRESPONDIENTES".